

*L'ALBA-TCP organise une
réunion avec ses coordinateurs
nationaux*

Image not found or type unknown

Photo Prensa Latina

La Havane, 7 juin (RHC) L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Accord Commercial des Peuples (ALBA-TCP) a tenu une séance de travail avec les coordinateurs nationaux de ses 10 pays membres, a-t-on appris à Caracas.

La réunion, qui s'est tenue par vidéoconférence, a permis d'analyser la situation géopolitique et de convenir des voies à suivre pour mettre en œuvre les différents horizons de l'Agenda stratégique 2030 de l'ALBA, approuvé le 24 avril à Caracas lors du 23e sommet des chefs d'État et de gouvernement du bloc d'intégration.

Le secrétaire exécutif du mécanisme latino-américain et caribéen, Jorge Arreaza, a indiqué sur la plateforme X qu'ils ont discuté du système d'attention et de gestion des risques et de la création de l'agence de coopération au développement ALBA-TCP.

Ils ont également discuté de « l'étude actualisée de nos économies afin de progresser dans leur complémentarité productive et commerciale ».

Cet agenda stratégique comporte cinq horizons : économique, politique, social, culturel et communicationnel, et inclut des propositions d'actions à fort impact à court et moyen terme.

Il est également considéré comme « un élan extraordinaire » dans le processus de consolidation intégrale de l'ALBA-TCP dans cette nouvelle ère.

Le diplomate a souligné que « l'unité de nos peuples et de nos gouvernements se manifeste par des actions concrètes pour le bien-être de tous ».

Lors de la réunion virtuelle, il a de nouveau été convenu d'exiger que « Washington retire immédiatement Cuba de cette liste fallacieuse de pays soutenant le terrorisme ».

La déclaration finale du sommet d'avril dernier exigeait l'exclusion de l'île de ce qu'elle appelait la « liste unilatérale, fallacieuse et arbitraire, de pays supposés parrainer le terrorisme », établie par le département d'État américain.

Il a dénoncé l'impact négatif de cette mesure sur toutes les sphères de la société cubaine et sur le bien-être de son peuple, « en intensifiant la guerre économique criminelle et en augmentant les difficultés » à entrer dans le commerce international, à effectuer des opérations financières et à acquérir des fournitures de base (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/356817-lalba-tcp-organise-une-reunion-avec-ses-coordonateurs-nationaux>



Radio Habana Cuba